
（８日の始業式にお話したことを紹介します） 
おはようございます。そして、 

新年明けましておめでとうございます。 

２週間あまりの冬休みが終わりました。今朝は、みんなが元気に登校してくるのを迎えられて校長

先生はとてもうれしいです。 

お正月は、楽しかったですか？ 年末には、お家の仕事を手伝うことはできたでしょうか。 

この後、各学級でたくさんお話して伝えあってほしいと思います。 

さて、今年は子年。ねずみ年ですね。 

『さんいん学ぶん（お正月特集』にねずみといえば、ゲゲゲの鬼太郎の「ねずみおとこ」と出てい

ました。でも、もう一つねずみといえば・・・そう、ミッキーマウスです。今年は、いよいよミッキ

ーの年です。校長先生も、ますますミッキーのように元気に笑顔で仲間を大切にして過ごしていきた

いと思います。 

 『さんいん学ぶん』には、お正月版のブックトークに「十二支の始まり」という本の紹介が載って

いました。今年は、十二支の 1番先頭のネズミの年だということがわかります。もう読んだ人もある

と思いますが、面白いので是非読んでみてください。 

さてそこで、今日からいよいよ３学期です。校長先生は、お正月新聞をいろいろ読んでいて、こん

な 1 年にしたいという言葉を見つけました。 

「変革と前進」ということばです。「変革」は、変わって新しいものになること、「前進」は、文字通

り前に進むことです。 

『さんいん学ぶん』にも『山陰中央新報』にも「グレタ・トゥーンベリさん」の記事が載っていま

した。５，６年生が学習発表会で「地球のために僕たち私たちにできること」を発表しましたが、こ

のトゥーンベリさんは、１６歳で「地球温暖化を防いで」と訴えて国連で演説もし、世界的な抗議活

動をしている人です。「招待されれば日本にも行きます。」と言っておられます。 

地球の未来を守るために自分ができることを考え、自分を変えて行動し前進している人だと思いま

した。校長先生も、今までの自分 

を変えて一歩でも前に進みたいと 

思いました。 

みんなも、今の自分をふりかえ 

って、何かを変えてみる、そして 

前進していく 1年にしてほしいと 

思います。 

３学期も自分でめあてを決めて 

元気に過ごしましょう。 

これで校長先生からのお話を終 

わります。 

                   十二支のはじまり      グレタ・トゥーンベリさん 

（1 月 1 日付さんいん学ぶんより） 

 

 
                               

 
令和２年１月発行 第１０号 校長 高橋和弘 

明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

～『変革と前進』の 1 年にしよう！ トゥḘンベリさんの活動を通して～ 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

冬休み中大きな事故やけが、インフルエンザなどの病気もなかった 
ようで何よりでした。 

今学期はスキー教室やふれあい作品展、６年生を送る会等を経て、 
卒業式・修了式を迎えます。 

保護者、地域の皆様、3 学期も最後までどうかよろしくお願いいた 
します。 

井尻小校報 しえんの輪・よりそう心！ 



１・２月の主な行事予定              

 １月１３日（月）🎌成人の日 

１４日（火）伯太町合同マイ弁当の日（５，６年生）小中連絡会 

１５日（水）食の指導、給食巡回指導 

１６日（木）授業公開日（学校保健委員会研修会<ＰＴＡ共催>） 

   １７日（金）ＰＴＡ懇親会 

   ２２日（水）こども園・小学校連絡会（こども園井尻） 

   ３１日（金）スキー教室 

３１日（金）～２月４日（火）安来市特別支援学級作品展「ふれあい広場」開催（プラーナ） 

              ※是非、ご来場ください！お待ちしています。 

２月 ５日（水）１日入学 

    ７日（金）伯太中学校１日入学 

おやつの食べ方に気を付けよう！（３，４年生 保健指導） 

  
   
 
 
  
 
 
 
 
 

 

 

授業公開および学校保健委員会研修会よろしくお願いします。～１月参観日～ 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

１月１６日（木）は、授業公開日です。今回は、併せて「学校保健委員会研修会」を計画していま

す。途中までは子どもたちも一緒に参加する予定です。どうかご来校いただきますようよろしくお願

いいたします。 
日程については、下記の通りです。 

 １４：００～１４：４５ 授業公開  
 １５：００～１６：２０ 学校保健委員会研修会（ＰＴＡ共催） 
             講師：大岩 睦子先生（子どもとメディア研究会） 
             演題：『メディアとの上手なつきあい方』 
              ※今の子どもたちには避けては通れない問題だと思います。前半親子

で一緒にお話を聞き情報を共有しておいて後半のお話もお聞きいた

だき、これからの生活に生かしていただけたらと思います。 
 会場は、公開授業は各学級。 

それ以降は、ランチルームで行う予定にしています。 
変更等あれば当日お知らせいたします。 

 １月９日（木）３、４年生が「おやつの食べ方について

考えよう」という学習をしました。養護の小林先生に指導

してもらいました。 
〇おやつは何のために食べるのか？ 
〇おやつはいつ食べると良いのか？ 
〇1 日のおやつの量はどのくらいがいいのか？ 
〇おやつを選ぶときには、どんなことを確認したらいいの

か？ 
等について学びました。おやつは、夕食の 2 時間前までに

食べること、1 日 200Ｋカロリーが目安で、袋（パッケージ）

で確かめるといいことなどがわかりました。おやつは、育

ち盛りの子どもたちにとっては、大切なものであるととも

に、食べすぎや栄養の偏りなど弊害も多くあります。おう

ちでも話題にしてほしいですね。 
 

好きなおやつは

何かな？1 日の

内、いつどれくら

い食べたらいい

のかな？ 

ＪＡ交通安全ポスターコンクールで表彰されました。 
４年の和田夏音さんが「佳作」に入賞し、この度表彰されました。おめでとうございます。当日下

校時、「事故せんように気をつけんといけんわ」とつぶやいていたそうです。改めて交通安全の大切

さを確認できました。 


